

Antrag Nr. 16-O-26-0090
SPD-Fraktion

Betreff:

Fuß"steg" vor der Urnenwand (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den befestigten Weg vor der Urnenwand auf dem Friedhof Kostheim verbreitern zu lassen.

Ein Unfall mit schwerer Verletzung hat gezeigt, dass die bisherige Plattenbelagsbreite nicht ausreicht. Auch durch das dort wachsende Gras lässt sich die Kante des Belags nur schwer erkennen. Der Höhenunterschied beträgt entlang der Kante etwa 10 -15 cm, was zu üblen Stürzen führen kann.

Mainz-Kostheim, 29.08.2016